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総 会 開 催 結 果 

作成日：令和３年８月 31日 

１ 総会名 令和３年８月 大槌町農業委員会定例総会 

２ 開催日時 令和３年８月 25日（水） 午前 10 時 00 分 

３ 開催場所 大槌町役場３階 中会議室 

４ 出席者の 

  状況 

 

○：出席 

×：欠席 

農 業 委 員 

議席番号 役   職 氏   名 出欠 

８ 会長 佐々木 重吾 ○ 

７ 会長職務代理者 阿部 義正 ○ 

１  阿部 成子 × 

２  兼澤 修悟 ○ 

３  藤原 長英 ○ 

５  北田 和紀 〇 

６  三浦 英俊 ○ 

農地利用最適化推進委員 

担当地域 氏   名 出欠 

金沢 
三浦 幸保 ○ 

阿部 美智子 ○ 

小鎚 
藤原 市之助 ○ 

川﨑 郷泉 ○ 

上亰・町方・吉里吉里・浪板 
佐々木 和之 × 

三浦 茂男 ○ 

農業委員会事務局 事務局長 道又 英樹 主任主査 三浦 ゆり 

５ 議 事  付議 承認 

 報 告 【報告第 号】 

 

議 案 【議案第 11号】農地パトロールの結果について（修正版） 1 1 

【議案第 13号】農地法第 3条の規定による許可申請について 1 1 

【議案第 14号】農地法第 5条の規定による許可申請について 1 1 

【議案第 15号】農地法の適用外証明願について 1 1 

【議案第 16 号】令和 3 年度岩手県農業委員会大会における「農業施策

の要請決議」提案事項について 
1 1 

   

   

６その他 ・連絡事項等（次回の現地調査、総会の日程） 
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総 会 議 事 録 

 
【議 長】 

おはようございます。定刻となりましたので、只今より令和３年８月大槌町農業委員会総会を開

催いたします。 

 

 本日の農業委員の出席状況を報告いたします。委員の定数７名のうち６名の出席で過半数に達

しておりますので、本日の総会は成立しておりますことを報告いたします。 

本日、1 番の阿部成子委員から欠席の旨通知がありましたので、報告いたします。あわせて佐々

木和之さん欠席となります。 

 

【議 長】 

 日程第１ 会期の決定に入るといたします。お諮りいたします。令和３年８月総会の会期は、

本日 1日間といたしたいと思います。 

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしという声あり） 

 

 異議なしと認め、会期は、本日 1日間と決定いたしました。 

 

【議 長】 

 日程第２ 議事録署名委員の指名を行います。 

 私から指名させていただくことにご異議ございませんか。 

 

（異議なしという声あり） 

 

 異議ございませんので、7番 阿部義正委員と ２番 兼澤修悟委員を指名いたします。 

 

【議 長】 

 日程第３ 諸般の報告を行います。 

 では、事務局、お願いいたします。 

 

≪事務局長≫ 

（報告を読み上げ。） 

 

【議 長】 

続きまして、日程第４ 議案第 11 号農地パトロールの結果について事務局より説明をお願いし

ます。 

 

≪事務局長≫ 
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  （議案第 11号を朗読。） 

 

【議 長】 

はい、よろしいですね。 

 

（「はい」の声あり） 

 

【議 長】 

 続きまして、議案第 13号「農地法第 3条の規定による許可申請について」を上程いたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

≪事務局長≫ 

  （議案第 13号を朗読） 

 

【議 長】 

それでは、質疑に入ります。只今の事務局説明について、発言のある方は、挙手願います。 

 

 （質問、意見なし） 

 

【議 長】 

それでは、採決をいたします。 

 原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手願います。 

    

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので、「許可相当」として許可証を交付いたします。 

 

【議 長】 

 続きまして、議案第 14号「農地法第５条の規定による許可申請について」を上程いたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

≪事務局長≫ 

  （議案第 14号を朗読） 

 

【議 長】 

それでは、これの立会に当たられました、市之助さんに所見を伺いたいと思います。 

お願いします。 

 

【藤原推進委員】 

ただいま事務局で説明したとおりです。 
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ほとんど、調査する場所が牧草まいてるとこから外れた場所に、探して歩く方が大変だなって

話してました。 

ここのＥの 01、02 のところは、今ある風車の中に建ってやられるような感じになって、7 本だ

か建ってますけどそこの間のところ、ここも牧草地としては使ってないような状況です。 

だから許可しても特別問題はないんではないかなと思ってます。 

 

【議 長】 

はい、それでは質疑に入ります。 

只今の事務局説明、地区担当委員からの説明について発言のある方は挙手願います。 

 

【委 員】 

そうなると、メガワットは 4 倍になんだけども、施設そのものが今、既存のものよりも大きく

なるということ。 

 

≪事務局長≫ 

大きくなります。 

 

【委 員】 

一回全部撤去してから建てるんですか。 

 

≪事務局長≫ 

そうです。 

 

【委 員】 

建てて壊してくとかじゃなく。 

 

≪事務局長≫ 

ではないです。 

 

【議 長】 

はい。 

ありがとうございます。 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

【議 長】 

それでは採決をいたします。原案通り決定することに賛成の方は挙手願います。 

 

（全員賛成） 



5 

 

全員賛成ですので、許可相当として沿岸広域振興局へ進達をいたします。 

 

【議 長】 

 続きまして、議案第 15号「農地法の適用外証明願について」を上程します。 

説明をお願いします。 

 

≪事務局長≫ 

 （議案第 15号を朗読） 

 

【議 長】 

 只今の事務局の説明に関連して、これの立会に当たられました、北田和紀委員、三浦茂男推進

委員からの所見を伺います。 

 

【北田委員】 

今の事務局からの説明があったとおり、〇〇の方に家がもうすでに建っていたということと、 

〇〇の部分については、現状はすでにコンクリートで全部ふさがれていて、あとは側溝がその中

にあって、という形で、土がもう見えない状況になっていました。あとは、建物もたぶんリフォ

ームで一応変えたのかどうなのか、周りもけっこうきれいになっていたので、もうその時にはす

でに〇〇の方に食い込んだ形の中で建ってたのかなというのが推測されました。その状態なので、

現状はもうコンクリートでもう埋め尽くされていたという現状です。以上です。 

 

【議 長】 

それでは農地法の適用外証明願いに基づく証明の検討事項について、事務局から補足説明をお

願いします。 

 

≪事務局長≫ 

 農地法の適用外証明の範囲に掲げる、その他農地または採草放牧地以外となってから長い年月

を経過した土地、昭和 36 年ですので、もう 50 年以上たっている土地になります。で、農地また

は採草放牧地として復旧することが著しく困難であるものと認められると判断しますので、証明

をしても問題ないものと考えております。以上です。 

 

【議 長】 

それでは、質疑に入ります。只今の事務局説明、立会委員からの説明について、発言のある方

は、挙手願います。 

 

【委 員】 

この人は売りたいのかという話。 

 

≪事務局長≫ 

そうです。 
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【委 員】 

相続人はいないのか。 

 

≪事務局長≫ 

いないです。 

 

【議 長】 

はい、他にありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

【議 長】 

はい、それでは採決をいたします。 

原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手願います。 

  

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので、申請者へ許可証を送付いたします。 

 

【議 長】 

 続きまして、議案第 1６号「令和３年度岩手県農業委員会大会における『農業施策の要請決議』

提案事項について」を上程いたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

≪事務局長≫ 

  （以下、議案第 16号を朗読） 

 

【議 長】 

 それでは、質疑に入ります。只今の事務局からの説明について、発言のある方は、挙手願いま

す。 

何かこれ以外とか、この内容について。 

 

【委 員】 

これでいい。 

 

【議 長】 

はい、それでは、採決いたします。 

 原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手願います。 
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（全員賛成） 

 

全員賛成ですので、原案の通り承認されました。 

 

 本日の議案は、以上です。 

事務局の方から何かありますか。 

 

≪事務局長≫ 

（今後の予定を説明） 

 

【議 長】 

長時間にわたってありがとうございます。  

以上をもって、本日の日程を終了します。お疲れさまでした。 

 

                       11時 29分終了 

 


